

Charles Kaszap

Charles a été président de 2014 à 2016.

Charles, nous devons souligner ici la refonte complète du site Web de Retraite en Action ainsi que son intranet, avec de nouvelles fonctions. Quel travail de Titan accompli, avec un groupe de mordus de l'informatique !

Tes réalisations : l'obtention d'une subvention pour des cours d'informatique pour nos membres ne possédant pas d'adresse courriel, une subvention pour des chaises plus confortables, la mise sur place d'un comité de gouvernance et un comité du bénévolat.

Plus de 200 bénévoles impliqués à Retraite en Action, pour la concrétisation de 1 714 activités en 2015-2016 !

Merci Charles.